



# 田中ふじこ

です

プロフィール●危機管理・健康福祉常任委員会、新技術と社会づくりに関する特別委員会



## いのち・暮らし・平和守れ！

### 医療・介護・福祉現場での経営難、人員不足、低賃金の解決を

#### 危機管理・健康福祉常任委員会

医療現場や介護現場では報酬が上がらず、物価高騰で経営難、賃金引き上げができず人手不足、倒産の危機にあります。病床削減のための410万円の国の補助制度では、府内で2047床分の意向が示されたのに対し291床分が対象となりましたが、病院の経営難に対応できないばかりか病床削減を加速させるものです。全国では第2次分が4108床削減で合計1万1278床になり、さらなる大削減が狙われています。看護師確保などに直接支援

をするべきです。分娩取扱施設や訪問介護への補助金も改善には不十分だと指摘しました。

#### 中京「医療・介護のつどい」

6月19日、中京区内の介護事業所、障害者事業所、病院を訪問しました。「つどい」には40名が参加され、病院の看護師から長時間過密労働、人員不足、低賃金の実態が報告されました。物価高と人件費アップに対応できる報酬引き上げがどうしても必要です。

#### トピックス

#### 北陸新幹線延伸中止を求める中京の会

毎月定例宣伝と地域訪問で署名を集め、中京区で2千筆の署名が集まっています。9月議会では各政党や会派への働きかけを行い、運動と議会論戦で北陸新幹線延伸計画を中止へと追い込みます！

#### 7月26日・27日「自治体学校in東京」に参加

フィールドワークでは122年の歴史をもつ日比谷公園の貴重な施設を取り払い、樹木を1000本切って、1万人規模のイベントスペースへ変え、隣の土地に高さ230m級の超高層ビル3棟を建てる計画を東京都が推進していることを視察しました。東京湾副都心計画は、高層ビル群の利用率は半分以下。大企業のもうけ優先の大開発は、東京の街も自然も大きく破壊しています。

#### Photo | フォト活動記録



核兵器禁止条約宣伝



網の目平和行進



北陸新幹線延伸中止の二条駅前宣伝